

CÉRÉMONIE

La flamme du souvenir en hommage aux résistants



COMMÉMORATION. La flamme du souvenir a été ravivée au pied du monument aux morts.

Dans le cadre de la Journée nationale de la Résistance, un rassemblement patriotique a été organisé, jeudi matin, au monument de la Victoire, boulevard Alexandre-Martin.

La cérémonie s'est déroulée en présence de Xavier Marotel, directeur de cabinet de la préfecture du Loiret, de Jean-Pierre Sueur, sénateur, de Jean-Pierre Gabelle, adjoint au maire d'Orléans, d'autres

représentants politiques ainsi que des instances militaires et du monde des anciens combattants. L'occasion de rappeler, aux jeunes générations, l'engagement des hommes et des femmes qui se sont levés contre l'occupant nazi et le régime collaborationniste de Vichy.

Après la lecture d'un manifeste national, suivie d'un dépôt de gerbe, la flamme du souvenir a été ravivée. ■